

**NOTA DE PRENSA N° 404-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Organizaciones de Bambamarca retomarán paro indefinido contra Conga**

**En asamblea decidieron iniciar la resistencia popular el 08 de octubre contra Yanacocha hasta lograr la suspensión definitiva del proyecto minero Conga.**



Miles de ciudadanos y ciudadanas de la provincia de Hualgayoc desarrollaron una asamblea popular el martes 02 de octubre en la ciudad de Bambamarca, con el objetivo de tomar acciones en defensa de los recursos hídricos hasta lograr la inviabilidad del proyecto minero Conga, indicó el presidente del Frente de Defensa de la

Provincia de Hualgayoc - Bambamarca, Eddy Benavidez.

El primer acuerdo de la asamblea fue trasladar las movilizaciones a la zona de Conga desde el lunes 08 de octubre para evitar que Newmont a través de la desacreditada empresa Yanacocha continúe trabajando en la construcción de reservorios, porque eso significaría imponer el proyecto en el 2014 y desaparecer las lagunas y bofedales que son el origen de las cuencas del río Jadibamba, Chailluagón, Toromacho, Chonta y Chirimayo.

El segundo acuerdo es solicitar al Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), postergar el censo agropecuario en la provincia de Hualgayoc hasta que el Gobierno Peruano suspenda definitivamente el proyecto Conga, porque los campesinos estarán acatando una medida de reclamo para asegurar la conservación de los colchones acuíferos en la jalca cajamarquina y asegurar el agua para el consumo humano y el agro.

Mientras tanto, los tenientes gobernadores y gobernadores de comprometieron renunciar a sus cargos para continuar en la medida de protesta pacífica hasta expulsar a Yanacocha de la zona de Conga; ellos manifestaron que no soportan presiones de las autoridades del Gobierno Central para ir contra del pueblo que reclama un justo derecho.

Eddy Benavidez exigió a Newmont que retire su maquinaria de la zona de las lagunas hasta el sábado 06 de octubre, porque el lunes 08 del presente los bambamarquinos se convertirán en guardianes de las lagunas y todo lo que suceda será de estricta responsabilidad del presidente Ollanta Humala por no escuchar al pueblo y no cumplir sus promesas electorales de defender los recursos hídricos.

Por su parte, Ydelso Hernández Llamo, presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, dijo que los ciudadanos de Cajamarca, Celendín y demás provincias también se trasladarán a las algunas para cuidar los recursos hídricos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**CONGA ESTÁ MUERTO**

El presidente Gregorio Santos Guerrero dijo que el proyecto minero Conga ya está muerto; el pueblo a sancionado a Newmont por su irresponsabilidad ambiental y social durante 19 años con Yanacocha en Cajamarca.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 03 de octubre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***